

## „Advent, Advent, ein Lichtlein brennt...“

Die Kinder der Kneipp - Kita Wassertröpfchen und die Kinder des Hortes Wichtelhaus haben in der Vorweihnachtszeit die Bewohner des Hauses Stadtblick mit Liedern, Gedichten und Tänzen erfreut.

Mit „Schneeflöckchen Weibröckchen“ und der „Weihnachtsbäckerei“ haben die Kindergartenkinder den Zuhörern ein Lächeln ins Gesicht gezaubert und mit dem Lied „Dornröschen war ein schönes Kind“ sogar ein kleines Theaterstück auf die Beine gestellt.



Die Kinder des Hortes Wichtelhaus, welche traditionell alle zusammen zum Weihnachtssingen gehen, zeigten Tänze und sangen Lieder, welche in den GTAs Tanzen und Chor eingeübt wurden. Highlight war das Saxophon - Solo einer Viertklässlerin.

Die Bewohner dankten mit Applaus und die Kinder überreichten kleine Bastleien und Weihnachtslichter.

Zum Schluss gab es für alle Kinder warmen Kakao und Lebkuchen. Eine schöne Einstimmung auf die Weihnachtszeit - für Groß und Klein.